

Lanki impulsa en Bergara el proyecto "Berrekin, berregin"

16/03/2015

El grupo de investigación Lanki de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación participa junto a Olatu Koop. y el Ayuntamiento de Bergara en la creación del proyecto "Berrekin, berregin". Los agentes promotores de dicho proyecto pretenden impulsar el emprendimiento social y ofrecer salidas a los jóvenes y estudiantes en paro de Bergara así como impulsar la creación de nuevas empresas y negocios. El proyecto se presentó la semana pasada en el palacio Errekalde de Bergara.

Además de impulsar el emprendimiento social, "Berrekin, berregin" pretende ser un proyecto que sirva para apoyar el desarrollo local. Para ello, se ofrecerán dos espacios: el primero dedicado a la formación de los participantes y el segundo, que hará las labores de semillero de empresa, para que los y las participantes puedan ir dando forma a la empresa propuesta.

Una vez cumplidos los dos meses de formación que se ofrecerán en "Berrekin, berregin", los participantes recibirán un certificado firmado por la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea.

Sesión informativa: el día 23 de marzo a las 18:30 se celebrará una sesión informativa en el palacio Errekalde de Bergara. En dicha sesión se dará amplia información sobre el proyecto a todos los interesados.

Página web: <http://berrekinberregin.com/>



Presentación en Bergara del proyecto "Berrekin, berregin".